



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR,SE,MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG,MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Rabu 30 Agustus 2023

Dua Jalan dan Jembatan Rusak Parah Suhatri Bur Perintahkan segera Perbaiki



**TINJAU
JEMBATAN
RUSAK—**
Bupati Padangpariaman Suhatri Bur saat meninjau langsung kondisi jembatan yang rusak parah.

PDG. PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur meninjau jembatan yang menghubungkan dua nagari di Kecamatan Ulakan Tapakis dan Kecamatan Patamuhan, Kabupaten Padangpariaman. Jembatan tersebut rusak parah, karena dimakan usia dan tertimpa musibah bencana alam.

"Sekarang kita menin-

jau kondisi ke dua lokasi jembatan yang menghubungkan dua nagari dan Kecamatan tersebut," kata Suhatri Bur, kemarin, usai meninjau kondisi ke dua jembatan tersebut.

Dia meninjau jembatan rusak di Nagari Seulayat Kecamatan Ulakan tapakis dan di lanjutkan di Nagari Tandikek Kecamatan Patamuhan. "Jembatan ini segera

kita perbaiki, karena ini fasilitas umum yang menghubungkan transportasi masyarakat," ujarnya.

Ia mengatakan jembatan yang rusak tersebut harus segera diperbaiki, karena jika tidak, fasilitas merupakan penghubung antar nagari itu pastinya telah membuat warga setempat merasa terganggu akses transportasinya

ela nurza/posmetro

untuk keluar dari rumahnya.

Maka kata Suhatri Bur, jembatan ini harus segera diperbaiki secepatnya. "Karena saya melihat juga jalan ini adalah salah satu akses jalan warga untuk bisa melewati dan satu nagari ke nagari serta Kecamatan lain dalam Kabupaten Padangpariaman," ujarnya.

Saat peninjauan tersebut Bupati Suhatri Bur menyatakan pihaknya segera menginstruksikan kepada dinas terkait untuk penanganan sementara. Sehingga jalan dan jembatan yang rusak ini dapat dilalui masyarakat meski secara darurat agar tidak terputus hubungan keluar melalui jalan tersebut.

"Kalau dibiarkan jembatan ini rusak dan seperti ini dan masyarakat beresaya untuk lewat tidak diperbaiki otomatis akan mendatangkan korban jiwa. Sebelum hal demikian terjadi kita minta kepada Organisasi Perangkat (OPD) terkait untuk memperbaiki semetara," ujarnya.

Bahkan katanya, sangat ditakutkan semua piha bahwa kalau dibiarkan begitu saja, pastinya akan ada korban jiwa kalau terus dipergunakan seperti ini. "Melihat kondisi jembatan seperti ini kita secepatnya melakukan perbaikan agar dapat dilalui masyarakat dengan baik tanpa ada resiko," tandasnya.(efa)

Aksi Bergizi di Sekolah

"Jangan Pemilu saja, Kepala Daerah harus Selalu Hadir saat Masyarakat Butuh"

PDG. PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, dinilai sebagai pemimpin yang peduli dengan lingkungan dan kesejahteraan masyarakatnya. Banyak aksi dan kebijakan yang dilakukan, semuanya berdampak langsung kepada pemenuhan kebutuhan masyarakat.

Pernyataan tersebut disampaikan oleh Nabila, siswi Kelas XII SMAN 1 Ulakan Tapakis, dalam acara kuis Aksi Bergizi di Sekolah yang di pandu Ketua TP PKK Padang Pariaman Yusrita, digelar oleh Dinas

Kesehatan Kabupaten Padangpariaman, kemarin.

Ditambahkan Nabila, Suhatri Bur seorang kepala daerah yang selalu hadir ditengah masyarakat ketika masyarakat butuh motivasi dan dorongan. Apalagi saat terjadi bencana, dia selalu datang membawa donasi dan kebutuhan lainnya untuk korban bencana.

"Ulakan ini sering terjadi bencana banjir, kami warga sangat bersyukur kepada beliau yang tidak pernah absen dalam melakukan penanganan, memberi bantuan maupun ikut dalam evakuasi," sebut Nabila yang



ela nurza/posmetro

SERAHKAN—Nny Yusrita Suhatri Bur serahkan bingkisan pada Nabila saat acara kemarin.

bercita-cita ingin jadi pakar hukum dan politisi ini. Dalam pengamatannya, pembangunan in-

frastruktur juga sangat menjadi fokus Bupati Suhatri Bur. Palsalnya, kemana dia berjalan akunya

semua jalan yang dilewatinya sudah beraspal. "Jalan yang dulunya belum beraspal, sekarang sudah mulus dan lancar karena sudah di aspal semua," terang Nabila gadis remaja yang masih polos ini.

Saat ditanya, bagaimana kesannya terhadap dunia politik saat ini, dia menjawab sangat tidak respek. Katanya, para calon itu hanya memperlihatkan kepeduliannya hanya pada masa kampanye dan pemilu.

"Kalau sudah jadi anggota dewan hanya mempedulikan kepentingannya saja, tutupnya.(efa)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Rabu 30 Agustus 2023



PIMPIN RAPAT—Inspektur Hendra Aswara memimpin rapat internal APIP di Kantor Inspektorat, Selasa (29/8).

Tidak Terdampak Hukum Inspektorat Awasi Penggunaan APBD 2023 Setiap OPD

PADANGPARIAMAN, METRO

Inspektorat Kabupaten Padangpariaman, kemarin, melakukan monitoring dan evaluasi (monev) penggunaan belanja Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) tahun 2023.

Pemantauan penggunaan APBD dilakukan untuk seluruh perangkat daerah, dana Bantuan Operasional Sekolah (BOS), dana Nagari dan Puskesmas.

Inspektur Hendra Aswara mengatakan bahwa Aparatur Pengawasan Intern Pemerintah (APIP) harus berperan aktif dalam menjalankan fungsinya sebagai penjamin mutu (quality assurance, deteksi dini (early warning) dan Konsultansi.

"Monitoring ini sebagai wujud nyata APIP dalam melakukan pembinaan dan pengawasan keuangan daerah serta deteksi dini atau early warning terhadap penyimpangan APBD," kata Inspektur Pemkab Padangpariaman Hendra Aswara, kemarin, usai rapat internal APIP.

Katanya, pelaksanaan monitoring oleh Inspektorat dilaksanakan pada bulan September hingga Desember 2023. Dalam monitoring tersebut, APIP akan menelaah sejauh mana kepatuhan aparatur dalam melaksanakan peraturan mengenai petunjuk atau standar satuan harga tahun 2023.

Adapun peraturan yang dipedomani yaitu Peraturan Bupati Nomor 55 Tahun 2023 tentang Standar Biaya Umum dan Perjalanan Dinas di Nagari dan Peraturan Bupati nomor 56 tahun 2023 tentang standar harga satuan di Pemerintah Kabupaten Padangpariaman.

Monitoring juga bermanfaat agar temuan pemeriksaan oleh badan pemeriksa keuangan dapat diminimalisir dan APIP memberikan konsultasi terhadap pelaksanaan APBD tahun ini.

"Output kegiatan monitoring ini agar tidak terjadi temuan berulang oleh OPD, Nagari, Sekolah dan Puskesmas. Sehingga berdampak terhadap realisasi anggaran yang sesuai ketentuan dan tidak terjadi permasalahan hukum ke depannya," katanya.

Hendra mengaku telah mengirim surat ke seluruh OPD, Nagari, Sekolah dan Puskesmas untuk permintaan daftar perjalanan dinas dan honorarium sepanjang tahun 2023. Data yang diminta untuk segera diserahkan ke sekretariat Inspektorat.

"Sudah ada sebagian yang menyerahkan ke Inspektorat, untuk yang belum agar segera menindaklanjuti," kata Hendra mengakhiri. (efa)